

水野・中江市議激励会開催 勝浦運転区廃止攻撃許さぬ！

全国にはばたこう運動の新たなページを印した選挙闘争勝利に引き続いだ、船橋・中江市議勝浦・水野市議当選、祝勝会・激励会が開催された。

今春統一地方選挙闘争を、組織の総力をあげて闘い抜き、自らが動くことによつて得られた、勝浦・船橋での手応え、市民の反応等などが思ひ起こされてくる。

五月一九日、支部代表者会議に引き続いだ、船橋・中江市議勝浦・水野市議当選、祝勝会・激励会が開催された。

中江市議あいさつ要旨

新たな地方政治を作っていく！

労働運動に立脚した

県議会選挙を下回る投票率一四〇%を割つたが、前回より得票を増やしたことは、全て勤労千葉全組合員が額に汗して、船橋の地を席巻してくれたことに、その勝利の全てがあると確信する。

中央政治の腐敗・墮落の中で、これからはまさに地方の時代をつくつていかなければならぬと考える。その意味においても、労働運動に立脚した、新たな地方政治を作っていくことが肝要だ。

船橋市議選に立ち上がり、組合員の皆さんに、感謝し、その一人一人の決意を自らにかかせられたものとして、奮闘していくべく、



祝勝・激励会は、冒頭、中江市議・水野市議のあいさつを受け（要旨別掲）、各支部代表列席の下、歓談とこの一ヶ月間の苦闘・奮闘、自らが動くことによつて得られた、勝浦・船橋での手応え、市民の反応等などが思ひ起こされてくる。

勤労千葉の、「全国にはばたこう運動」の闘いに新たな一ページを印した選挙闘争勝利は、

新たな地方政治を作っていく！

労働運動に立脚した

県議会選挙を下回る投票率一四〇%を割つたが、前回より得票を増やしたことは、全て勤労千葉全組合員が額に汗して、船橋の地を席巻してくれたことに、その勝利の全てがあると確信する。

中央政治の腐敗・墮落の中で、これからはまさに地方の時代をつくつていかなければならぬと考える。その意味においても、労働運動に立脚した、新たな地方政治を作っていくことが肝要だ。

船橋市議選に立ち上がり、組合員の皆さんに、感謝し、その一人一人の決意を自らにかかせられたものとして、奮闘していくべく、



5・21狭山中央総決起闘争に決起！

狭山再審闘争勝利へ向けたデモ貫徹！



石川一雄さん不当逮捕三二力年糾弾！狭山再審闘争勝利、五一・二一狭山中央総決起集会が、東京・芝公園において開催され、事実調べと再審開始を行なわせるため、戦闘的な集会とデモを行なった。

集会では、一二・二一「仮出獄」とは、国家権力が石川さんを屈伏させる攻撃であり、石川さんは断固とした闘いで頑張っている。再審貫徹の闘いは、差別・抑圧された仲間達・労働者共通の課題だ。権力のどんな圧迫にも負けないことが勝利への道であることが全体で確認された。

基調で出された、「狭山闘争勝利への責任勢力として飛躍をかけて闘う」という決意を受け、東京高裁への糾弾・要請行動の展開・継続、狭山支援基金運動の方針貫徹を全体のものとした。

し、組織の全ての力量を注ぎこみ、これを粉碎しようではないか！